

Comunidad educativa participó de encuentro para reducir brecha digital en niños, niñas y jóvenes



Fundación Minera Escondida, Kodea, BHP Foundation, País Digital y AntofaEduca compartieron iniciativas que están desarrollando en la región para fortalecer las habilidades del siglo XXI en el sistema educativo.

Con la participación de profesores, equipos directivos y comunidades educativas, se desarrolló el II Encuentro de Educación Digital en Antofagasta, espacio que permitió conocer y reflexionar en torno a los desafíos que demanda el sistema educativo en la generación de habilidades digitales y del siglo XXI.

El objetivo principal del encuentro fue fortalecer la cooperación entre las diferentes instituciones y diseñar estrategias e iniciativas que permitan hacer accesible el conocimiento digital en niños, niñas y jóvenes de la región. Esta iniciativa, organizada por Fundación Minera Escondida (FME), BHP Foundation y Fundación Kodea, contó con la participación de expertos en educación digital, representantes de universidades,



instituciones gubernamentales y organizaciones privadas.

Entre los temas que se abordaron, en el contexto de la región, se encuentran la formación pedagógica en habilidades digitales, la inclusión digital y la innovación educativa.



Alejandra Garcés,
Directora Programa Chile BHP Foundation.

"Buscamos entregar a los estudiantes herramientas propias de la educación para el siglo XXI, que les permitan convertirse en ciudadanos digitales e insertarse mejor en un mercado laboral donde el conocimiento de nuevas tecnologías es cada vez más relevante".



Claudia Jaña,
Gerente de Educación de Fundación Kodea.

"Queremos que todos los estudiantes de Chile puedan desarrollar su creatividad digital y no sean solo usuarios pasivos de tecnología. Todos sabemos lo importante que es poseer conocimientos digitales, no solo para tener mayores oportunidades en el ámbito laboral, sino también para entender el mundo que nos está tocando vivir".



José Antonio Díaz,
Director Ejecutivo Fundación Minera Escondida.

"Lo que estamos viviendo hoy es una aceleración de la tecnología en todos los aspectos de nuestra vida, por lo tanto las competencias para interactuar en ámbitos de esta naturaleza deben ser desarrolladas a temprana edad. Esta instancia releva las iniciativas que se están desarrollando en la región para abordar este desafío de manera conjunta y articulada entre el sector público y privado".



Catalina Araya,
Directora de Educación Fundación País Digital.

"Estamos transformando la educación de cara a los desafíos que trae el desarrollo tecnológico, tales como, la formación docente, cómo llega la tecnología a los niños y niñas y así poder hacer un cambio para el desarrollo sostenible de la región de Antofagasta".



Javier Figueroa,
Director de Innovación AntofaEduca.

"Los líderes educativos son la clave para que permitan, a través de los presos de mejora continua, desarrollar las innovaciones y transformación que requieran sus establecimientos y en conjunto los profesores construir comunidades educativas de excelencia, equitativa y justa con el medio ambiente".



Alonso Fernández,
seremi de Educación Antofagasta.

"Hay que ir avanzando en estas temáticas, incorporándolas a temprana edad en niños y niñas, para que puedan aplicarlas y desenvolverse con estas herramientas en las distintas industrias que tiene la región. Es necesario, alinearnos entre los actores que trabajamos en educación para avanzar colaborativamente hacia un mismo fin, establecer las habilidades del siglo XXI y digitalizar los procesos educativos.